
  
 
                                               

  

Membres présent-e-s 
  

  
Observateur-rice-s 
  

  
0.0             Procédures 
  

Jonathan Plamondon propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Gaëlle Lalonde appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1      Praesidium 
  

Marie-Ève Cossette propose Jonathan Plamondon comme président du Bureau 
exécutif et  François-Xavier Charlebois comme secrétaire 
Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2             Lecture et adoption du procès verbal (08 avril 2002)  
  

François-Xavier Charlebois propose le P.V. tel que modifié 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.3             Suivi du procès-verbal 
  

Permanence : 
Comme prévu à son contrat, Étienne sera là jusqu’au vendredi 14 juin 2002 

  
Party : 

Il faut 400 personnes !!!  
  

0.4             Lecture et adoption de l’ordre du jour 
  

François-Xavier Charlebois  propose l’ordre du jour tel que modifié 
0.0             Procédures 
0.1      Præsidium  

R.G. Jonathan Plamondon Externe Marie-Ève Cossette  
S.G. F-X. Charlebois Info. Gaëlle Lalonde  
Interne Absent Mob. Vacant  

édago Maude L’Espérance  Socio-Q Catherine Tremblay  

ésorerie Absent  Délégué à l’externe Justine L.-Samoisette 

élégué sem. Mond. Absent      

Annick Desormeaux  
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0.2             Lecture et adoption du procès verbal (13 mai 2002)) 
0.3             Suite du procès-verbal 
0.4             Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5             Déclarations 
0.6             Régie et/ou réflexions 
  
1.0             Comité Graphisme 
2.0             Bureau Exécutif  
3.0             Photocopies 

3.1             5 sous 
3.2             Code photocopie 

4.0             Le Bonjour 
5.0             Trou horaire 
6.0             Résidences : permanence 
7.0             C.A. Fondation 
8.0             Souper Exécutif  
9.0             Affaires diverses 
10.0        Levée 
Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5             Déclaration  
  
Catherine Tremblay  
                 Hier, ce fut très drôle : j’ai été dans l’obligation d ’écouter CKOI FM !!! 
  
Maude Lespérance 
                 J’ai mal au pied gauche 
  
Marie-Ève Cossette  
                 Matagami, c’est beau … Matagami, c’est loin … Matagami, c’est plus loin 

que beau 
  
Gaëlle Lalonde  
                 Je suis contente de ne plus habiter à Sherbrooke 
  
Justine Leveque-Samoisette 
                 Quand le philosophe pointe le ciel, l’imbécile regarde le doigt … 
  
François-Xavier Charlebois 
                 Mais mon Dieu, où sont les camarades Jean, Yannick et Yannick!  
  
Jonathan Plamondon 

                            Un con qui marche va quand même plus loin qu’un intellectuel assis … 
  

0.6             Régie et / ou réflexion  
  
Catherine Tremblay  
                 Mobilisation à party de fin de session 
  
Maude Lespérance 

Reçu deux plaintes 
Épluche le dossier du D.G. 
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Marie-Ève Cossette  
Assiste à une rencontre concernant les cours de français 

  
Gaëlle Lalonde  

Babillards 
Concept affiche et kiosque pour le début de session A-02  

  
Justine Leveque-Samoisette 

Mobilisation à party fin de session  
Dossier D.G. 

  
François-Xavier Charlebois 
                 Mobilisation à party de fin de session 
  
Jonathan Plamondon 

Règle le cas des comités avec des comptes gelés 
Prépare le bilan de la session 
Ahuntsic : pédagogie 

  
1.0    Comité graphisme 

  
Leur compte est gelé suite à trois absences à la Table de concertation 
  
Graphisme explique leur point 
  
Question et débat avec le comité graphisme : avant, il y avait toujours un suivi 
  
Catherine Tremblay propose de dégeler le compte graphisme avec des frais de 
25,00 $ dollars  
Marie-Ève Cossette appuie 
  
François-Xavier Charlebois amende pour une pénalité de 12,50 $  
Gaëlle Lalonde appuie 
Amendement adopté à l’unanimité 
Proposition amendée adoptée à l’unanimité 
  

2.0            Bureau exécutif  
  

Prochain BE : vendredi 25 mai, à 11 h 00, chez Clo (au coin Frontenac) 
  

3.0    Photocopies  
  

3.1    5 sous  
  

Boisvert veut que l’AGECVM paie un montant fixe annuel pour que les 
photocopieurs du cégep accessibles aux étudiant-e-s restent à 5 sous la 
copie 
  
Nous demandons plus de détails sur le protocole et le coût actuel d’une 
photocopie. 

  
3.2    Code photocopie 
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La direction nous signale qu’il y a un code général pour le département avec 
un quota global pour le dit département 
  
Les départements de Français, de Philosophie, de Sciences sociales et de 
Techniques d’éducation spécialisée seraient déficitaires, nous a-t-on appris. 
Mais Boisvert nous signale qu’aucun département ne serait déficitaire !!! 
  
NB. : On demande à Étienne de changer tous les codes de la photocopieuse 
de l’AGECVM, car tout le monde, ou presque, utilise le même code … 

  
4.0    Le Bonjour 
  

Jonathan Plamondon propose que l ’AGECVM n’utilise pas Le Bonjour au cours de la 
prochaine session pour communiquer avec les étudiant-e-s 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
5.0            Trou horaire  
  

Il y a un problème avec les trous horaires : il y a des étudiants qui commencent à 08 
h 00 et terminent à 23 h 00 !!! 
  
Il faut répertorier tous les départements qui ont des problèmes de locaux.  
  
Jonathan Plamondon, Marie -Ève Cossette, François-Xavier Charlebois, Justine 
Leveque-Samoisette et Maude Lespérance suivent ce dossier  

  
6.0            Résidences  

  
Situées au coin René-Lévesque et Saint-Laurent 
On a probablement un local 
  
Y installe-t-on une permanence? 
Est-ce qu’on s’y relaie en tant qu’exécutants? 
  
Le Cégep veut verser 200,00 $ par semaine pour assurer une permanence 
culturelle. Mais c’est moins que le salaire minimum. L’AGECVM devrait verser aussi 
un certain montant. 
  
Il faut définir les tâches, se pencher sur le rôle de l’AGECVM dans l’embauche de 
ce-tte permanent-e.  
Mercredi : 10 h 00 

  
7.0            CA Fondation  

  
Point : retrait des Zoom Média – la pertinence de ce retrait … 
  
Il faudrait envoyer deux étudiants au CA de la Fondation pour défendre ce point 
  
Marie-Ève Cossette propose François-Xavier Charlebois et Jonathan Plamondon 
pour représenter l’AGECVM au CA de la Fondation 
Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 
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8.0            Souper exécutif  
  
Jeudi 23 mai, chez Jonathan  

  
9.0            Affaires diverses 
  

- 
  

10.0      Levée 

  
Marie-Ève Cossette propose la levée de la réunion 
Jonathan Plamondon appuie  
Adoptée à l’unanimité 
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